



50° CINCUENTENARIO
DE LA FAVE
1961 - 10 de abril - 2011

ACTA n° 4

Sesión Ordinaria del 04 de Abril de 2011 - Hora: 14.30

Presentes: Micheloud, Gariglio, Bouzo, Thomas, Engler, Boschetto, Arregui, Pensiero, D' Angelo, Blasser, Benitez, Calamari, Toneatti. Zen,

Ausentes con aviso: Vignatti, Walker, Gamba, Lorenzón, Giorgis, Travadelo

Se pone a consideración Acta n° 3 del 28-03, la que es aprobada por unanimidad.

2. Informe de Decano:

Ing. Rista informa que se han recibido las disculpas desde el Ministerio de Agricultura relacionadas con el tema de certificación de calidad del Ingeniero Agrónomo. Esto ha sido provocado por la reacción del sistema universitario en oposición al proyecto.

- Asimismo pone en conocimiento que por el Plan Estratégico Agroalimentario se recibirá una nueva partida de dinero que asciende a la suma de \$250.000 por cada facultad.
- Por otro lado se acordó con el Ministerio de Agricultura Ganadería y Pesca de la Nación de evaluar la posibilidad de elaborar junto con AUDEAS un plan similar a PROMAGRO de una duración de cuatro a cinco años.

3. Homenajes y manifestaciones:

Ing. Rista invita a participar de los festejos con motivo de conmemorarse el "50° Aniversario de la fundación de la FAVE" donde los primeros 12 fueron de pertenencia a la Universidad Católica (privada) y los restantes a la Universidad pública.

Consejero Benítez invita al Festival Folklórico a realizarse el 07 del corriente en el marco de los festejos por el 50 aniversario antes citado.

Ing., Bouzo, hace alusión y rinde su homenaje a la gesta de Malvinas conmemorada el 02 del corriente.



ASUNTOS ENTRADOS: Aprobados

Seguidamente se procede a dar lectura a las resoluciones "ad-referendum" del "C.D." nros. 013/11 y 014/11 por las que se designa al Sr. Emiliano BLANGETTI como Jurado Estudiantil en el Concurso del cargo de Jefe de Trabajos Prácticos dedicación Simple en el Departamento de Ciencias Sociales con orientación a Sociología Rural y Jurado Estudiantil en el Concurso del cargo de Ayudante de cátedra dedicación Simple en el Departamento de Ciencias Sociales con orientación a Extensión Rural por imposibilidad de asistir de los jurados designados oportunamente. Aprobadas.

Lic. Engler solicita tratamiento sobre tablas Expte 3909/002. Consejeros estudiantiles por Exptes. 40/015 y agrs.: 9238, 9247 y 9318

Expte	Título	Pasa a:
	Resol.Ad-ref. n° 013/11 - Designa al Sr. Emiliano Blangetti jurado estudiantil en el concurso para el cargo JTP Simple en el Dpto. Cs. Sociales con orientación a Sociología Rural	Aprobada
	Resol. Ad-ref. n° 014/11 - Designa al Sr. Emiliano Blangetti jurado estudiantil en el concurso para el cargo Ayudante de Cátedra Simple en el Dpto. Cs. Sociales con orientación a Extensión Rural	Aprobado
8996	Ing. Adrián Bender eleva informe actividades realizadas en Comisión de Servicios a Universidad Federal Rural de Río de Janeiro, Brasil	Se toma conocimiento
9289	Decanato eleva propuesta Curso de Posgrado "Formulaciones"	Desarrollo Inst. y Form. RR.HH
9307	Decanato eleva propuesta Curso de Posgrado "Virus de Insectos"	Desarrollo Inst. y Form. RR.HH



5689/006	Decanato eleva acta aprobación Tesis Doctoral de la Ing. Perla Leva - Doctorado en Ciencias Agrarias	Desarrollo Inst. y Form. RR.HH
40/015 y agreg.	Consejeros Estudiantiles solicitan designación Comisión Verificadora para inspección en licitación del Bar-Comedor	Tratamiento sobre tablas
3909/002	Implementación en 1º año del nuevo Plan de Estudios de la carrera Técnico en Producción Agropecuaria - Escuela Granja	Tratamiento sobre tablas
9318	Decanato eleva propuesta llamado a concurso Profesor Adjunto dedicación Exclusiva "A" en el Dpto. de Producción Animal con orientación a Forrajes	Tratamiento sobre tablas
8861 y agreg.	Decanato eleva actuaciones Concurso cargo de Jefe de Trabajos Prácticos dedicación Simple en el Dpto. de Cs. Sociales con orientación a Sociología Rural (Ing. Pernuzzi)	Comisión de Enseñanza
8862 y agreg.	Decanato eleva actuaciones Concurso cargo de Ayudante de Cátedra dedicación Simple en el Dpto. de Cs. Sociales con orientación a Extensión Rural (Ing. María Quiñonez)	Comisión de Enseñanza
8860 y agreg.	Decanato eleva actuaciones Concurso cargo de Jefe de Trabajos Prácticos dedicación Semiexclusiva en el Dpto. de Cs. Sociales con orientación a Sociología Rural (Prof. Leonardi)	Comisión de Enseñanza
8864 y agreg.	Decanato eleva actuaciones Concurso cargo de Ayudante Alumno en el Dpto. de Cs. Sociales con orientación a Introducción a los Sistemas Agropecuarios (Sr. Arnaudo)	Comisión de Enseñanza
9238/001	Decanato eleva Proyecto de Práctica Profesional Agronómica: "Práctica Profesional en Vivero Municipal " y Tribunal evaluador perteneciente a Gabriela Sandoval	Tratamiento sobre tablas
9247	Decanato eleva Proyecto de Práctica Profesional Agronómica: "Monitoreo de plagas, malezas y enfermedades en cultivos de soja y trigo en el Departamento San Jerónimo (Prov. de Santa Fe) " y Tribunal evaluador perteneciente a Guillermo Martín	Tratamiento sobre tablas

Despacho de Comisiones

Comisión de Enseñanza: informa Dra. Arregui



Expte. 2217/001: Ing. Miguel Pilatti, manifiesta su imposibilidad de continuar con sus tareas como Coordinador Académico Titular del Nodo I, para el que fuera designado por Res. "ad-referendum" del Consejo Directivo, ratificada por Res. "C.D." 216/10. Comisión sugiere aceptar la renuncia del Ing. Agr. Miguel PILATTI, como Coordinador Académico Titular del Nodo I, a partir del 13 de Octubre del año 2010 y designar al Dr. José Francisco PENSIERO en su reemplazo, a partir de la fecha citada y hasta el 30 de Junio del año en curso. Aprobado.

Expte 6997/005 (en forma conjunta con comisión Hacienda y Patrimonio): Ing. Agr. Marcela BUYATTI eleva nota solicitando se acepte su renuncia, a partir del 21-03-11 en los cargos de Jefe de Trabajos Prácticos dedicación semiexclusiva, -carácter interino- y Ayudante de cátedra dedicación simple, - carácter ordinario- ambos en uso de licencia por incompatibilidad, por haber sido designada en el cargo de Jefe de Trabajos Prácticos ordinario dedicación Exclusiva "A"- en el Departamento de Producción Vegetal, -asignatura Cultivos Intensivos- con orientación a "Floricultura". Comisión sugiere aprobar. Aprobado.

Expte 8856: dictamen del Jurado que intervino en el Concurso para la provisión de un cargo de Ayudante de Cátedra dedicación exclusiva "A" en el Dpto. de Ciencias Sociales con orientación a *Mercadeo Agroalimentario*. Comisión sugiere aprobar el dictamen del Jurado encargado de entender en la sustanciación del Concurso de referencia y proponer al Consejo Superior la designación de la Ing. Agr. Mariela Analía MAINA, en el cargo mencionado en el Dpto. de Ciencias Sociales con orientación a *Mercadeo Agroalimentario*. Aprobado.

Expte 8857: dictamen del Jurado que intervino en el Concurso para la provisión de un cargo de Ayudante de Cátedra dedicación exclusiva "A" en el Dpto. de Ciencias Sociales con orientación a *Administración de las Organizaciones*. Comisión sugiere aprobar el dictamen del Jurado encargado de entender en la sustanciación del Concurso de referencia y proponer al Consejo Superior la designación de la Ing. Agr. Noelia ROSSLER, en el cargo mencionado en el Dpto. de Ciencias Sociales con orientación a *Administración de Organizaciones*. Aprobado.

Expte 8858: dictamen del Jurado que intervino en el Concurso para la provisión de un cargo de Ayudante de Cátedra dedicación semiexclusiva en el Dpto. de



Ciencias Sociales con orientación a *Administración de las Organizaciones*. Comisión sugiere aprobar el dictamen del Jurado encargado de entender en la sustanciación del Concurso de referencia y proponer al Consejo Superior la designación de la Ing. Agr. María Cecilia BRIZI en el cargo mencionado en el Dpto. de Ciencias Sociales con orientación a *Administración de Organizaciones*. Aprobado

Expte 8859: dictamen del Jurado que intervino en el Concurso para la provisión de un cargo de Ayudante de Cátedra dedicación simple en el Dpto. de Producción Vegetal con orientación a *Zoología Agrícola*. Comisión sugiere aprobar el dictamen del Jurado encargado de entender en la sustanciación del Concurso de referencia y proponer al Consejo Superior la designación del Dr. Eleodoro Del Valle, en el cargo citado en el Dpto. de Producción Vegetal con orientación a *Zoología Agrícola*. Aprobado.

Expte 8941: solicitud de Diploma de Técnico en Gestión y Producción Apícola elevada por el Sr. Daniel COLIGNON. Comisión sugiere acordar al peticionante el certificado habilitante a los fines de la expedición del Diploma respectivo. Aprobado.

Exptes 8999, 9065, 9082 y 9241: Relacionados con la elevación de planificaciones de cátedras para el año 2011 de Química, Extensión rural, Zoologías Agrícola y Mecanización Agrícola respectivamente. Comisión sugiere aprobar las planificaciones antes citadas correspondientes al calendario académico 2011. Aprobado.

Expte 9170: pedido de equivalencia formulado por la Srita. Débora Ester AIME quien cursó y aprobó asignaturas en la carrera de Ingeniería Agronómica en la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad Nacional de Córdoba. Comisión sugiere Otorgar a la **Srita. Débora Ester AIME**, equivalencia en forma directa en las asignaturas **Matemática I; Matemática II** de la carrera de Ingeniería Agronómica de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional del Litoral, y no otorgar equivalencia en "*Biología Celular*" dado que los contenidos presentados no se corresponden con los dictados en esta unidad académica. Aprobado.



Expte 9184: pedido de equivalencia formulado por el Sr. Santiago Cruz STORERO quien cursó y aprobó asignaturas en la carrera de Ingeniería Ambiental en la Facultad de Ingeniería y Ciencias Hídricas de la Universidad Nacional del Litoral. Comisión sugiere otorgar al solicitante equivalencia en la asignatura **Matemática I** de la carrera de Ingeniería Agronómica de la Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional del Litoral. Aprobado

Expte 9218: Simón Carlos TOMATIS eleva la solicitud de inscripción para realizar el Trabajo Final de Graduación -Tesina- de la Carrera Ingeniería Agronómica y su correspondiente Proyecto denominado "Impacto de los efluentes líquidos sobre el estrés efectivo y resistencia mecánica del suelo", siendo su Directora la Dra. Silvia Imhoff y Co-Director el Dr. Pablo Comisión sugiere designar como integrantes del tribunal examinador a los docentes detallados a continuación:

Jurados titulares:

Ing. Agr. Hugo Micheloud

Ing. Agr. Miguel Pilatti

Ing. Agr. Osvaldo Felli

Jurados suplentes:

Ing. María C. Miretti

Ing. María I. Castignani

Aprobado.

Expte 9234: Patricia Gisela FERNANDEZ eleva la solicitud de inscripción para realizar el Trabajo Final de Graduación -Tesina- de la Carrera Ingeniería Agronómica y su correspondiente Proyecto denominado "Evaluación de la trama porosa de un Argiudol típico en respuesta a la aplicación de efluentes de tambo", siendo su Director el Dr. Pablo Ghiberto y Co-Director la Dra. Silvia Imhoff. Comisión sugiere designar como integrantes del tribunal examinador a los docentes detallados a continuación:

Jurados titulares:

Ing. Agr. Sebastián Gambaudo

Ing. Agr. María C. Miretti

Ing. Agr. Olga Badino

Jurados suplentes:

Ing. Osvaldo Felli

Ing. Guillermo Zuska Zurbriggen

Aprobado.



Expte 9235: Alejandra Gabriela RODRIGUEZ eleva la solicitud de inscripción para realizar el Trabajo Final de Graduación -Tesina- de la Carrera Ingeniería Agronómica y su correspondiente Proyecto denominado "Bienestar animal: respuestas fisiológicas y comportamentales como indicadores del bienestar en terneros lechales", siendo su Directora la Dra. Perla LEVA. Comisión sugiere designar como integrantes del tribunal examinador a los docentes detallados a continuación:

Jurados titulares:

Dra. Silvia Valtorta

Ing. Agr. María S. García

Ing. Agr. Roberto Weidmann

Jurados suplentes:

Ing. Hugo Gutierrez

Ing. Guillermo Zuska Zurbriggen

Aprobado.

Comisión de Hacienda y Patrimonio - Investigación y Extensión: informa Lic. Engler

Expte 5019/12: S.E.T. entre la Universidad Nacional del Litoral y Múltiples Comitentes, denominado "*Capacitación permanente, continua y asistemática sobre variables de sistemas agroproductivos*". Comisión sugiere prestar conformidad y autorizar la elevación del S.E.T. citado siendo responsable el Ing. Agr. Daniel SANCHEZ. Aprobado.

Desarrollo Institucional y Formación de Recursos Humanos: informa Ing. Carlos Bouzo

Expte 6329/001: Ing. Agr. Ignacio DELLAFERRERA eleva el informe de avance anual del proyecto de Tesis Doctoral para su evaluación. Comisión sugiere aprobar el informe de avance anual del Proyecto de Tesis Doctoral presentado por el Ing. DELLAFERRERA. Aprobado

Expte 9383: solicitud de adhesión institucional para la realización de las III Jornadas Bonaerenses de Microbiología de Suelos para una Agricultura Sustentable, a llevarse a cabo el 13 y 14 de Junio del corriente, en la Sede de la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires. Comisión sugiere adherir institucionalmente a la realización de las Jornadas de referencia



a llevarse a cabo el 13 y 14 de Junio del corriente, en la Sede de la Universidad Nacional del Noroeste de la Provincia de Buenos Aires. Aprobado.

Expte 6484/3 : Agr. María Antonieta TONIUTTI eleva el informe de avance anual del proyecto de Tesis Doctoral para su evaluación. Comisión sugiere aprobar el informe de avance anual del Proyecto de Tesis Doctoral presentado por la Ingeniera TONIUTTI. Aprobado.

Tratamiento sobre tablas

Expte 6509/001: Ing, Rista informa en relación a este Expte. -y solicita conste en acta- que, se ha recibido la semana próxima pasada (28-03 al 01-04) la autorización recaída en Expte 555.252 por la que se autoriza el cubrimiento, mediante designación, de un cargo de profesor Adjunto - Dedicación Exclusiva "A" - durante el período comprendido entre el 1º/02/11 y 31/03/2012 y al propio tiempo proceder al cubrimiento del citado cargo de conformidad con lo dispuesto por la normativa vigente en materia de concursos docentes, por lo cual se ha procedido a la designación de la Ing. DALLA FONTANA en dicho cargo, en el Departamento de Producción Animal, con orientación a Forrajes conforme lo resuelto por el Cuerpo en sesión de fecha 1º/11/10.

En relación al seguimiento de trámites iniciados, se acuerda en remitir a los docentes, -por correo electrónico-, la página de Mesa de Entradas de la Universidad y de la Facultad en la que pueden realizar la consulta del expediente de su interés.

A propuesta del Dr. Pensiero se consensúa enviar para su publicación las actas de Consejo Directivo en la página web de la Facultad, dado los inconvenientes técnicos para el envío de éstas a todas las cuentas de los docentes de la Casa.

Expte 3909/002: Directora de la Escuela de Agricultura, Ganadería y Granja eleva nota solicitando se apruebe la implementación del Plan de Estudios 2010, aprobado por res. "C.D." 081/10 de la carrera Técnico en Producción Agropecuaria de la Escuela de Agricultura, Ganadería y Granja a partir del corriente año lectivo para el 1er. Año de la misma. Tratado el tema se resuelve aprobar la implementación del Plan de Estudios 2010 de la carrera mencionada, a partir del presente año lectivo, para el 1er. Año.



Expte 9318: Secretaría Académica, solicita se proceda al llamado a Concurso para la provisión de un cargo de *Profesor Adjunto dedicación exclusiva "A"*, en el *Departamento de Producción Animal* con orientación a *Forrajes*. Se resuelve aprobar el llamado a Concurso para la provisión del cargo mencionado en el Departamento y orientación detallado.

Expte 40/015: rel. con resolución n° 095/11 dictada por el Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Veterinarias por la que se encomienda al Sr. Decano de dicha Unidad Académica la designación de una Comisión Verificadora en forma conjunta con la Facultad de Ciencias Agrarias, a efectos de controlar el cumplimiento de las condiciones establecidas y el bienestar de la Comunidad Universitaria, en relación a la licitación pública del inmueble Bar-Comedor del Campus FAVE. Tratado el expte. presentado por los Consejeros Directivos de la Facultad de Ciencias Agrarias en el mismo sentido, conjuntamente con la resolución mencionada, se resuelve adherir a lo dispuesto en la resolución de Consejo Directivo de la Facultad de Ciencias Veterinarias n° 095/11 y establecer, que a pedido de los Consejeros Estudiantiles de la Facultad de Ciencias Agrarias, la citada Comisión sea integrada por docentes y alumnos de ambas Facultades.

Expte 9238/001: Gabriela Lucía SANDOVAL eleva la solicitud de inscripción para realizar el Trabajo Final de Graduación -Práctica Profesional Agronómica- de la Carrera Ingeniería Agronómica y su correspondiente Proyecto denominado "*Práctica Profesional en Vivero Municipal*" siendo su Tutor Interno el Ing. Adrián Bender y su Tutor Externo la Ing. Rita Widder. Se resuelve designar como integrantes del tribunal evaluador a los siguientes docentes:

Jurados titulares:

Ing. Agr. (Ms. Sc.) Julio Giavedoni

Ing. Agr. Marcela Buyatti

Ing. Agr. Verónica Kern

Jurados suplentes:

Dr. Norberto Gariglio

Ing. Norma Micheloud

Expte 9247: Guillermo Ezequiel MARTIN eleva la solicitud de inscripción para realizar el Trabajo Final de Graduación -Práctica Profesional Agronómica- de la Carrera Ingeniería Agronómica y su correspondiente Proyecto denominado



50° CINCUNETENARIO
DE LA FAVE
1961 - 10 de abril - 2011

"Monitoreo de plagas, malezas y enfermedades en cultivos de soja y trigo del Dpto. San Jerónimo, provincia de Santa Fe" siendo su Tutor Interno la Ing. Roxana Maumary y su Tutor Externo el Ing. Eduardo Toya. Se resuelve designar como integrantes del tribunal evaluador a los siguientes docentes:

Jurados titulares:

Ing. Agr. Luis Rista

Dr. Eleodoro Del Valle

Ing. Agr. Alejandra Lutz

Jurados suplentes:

Ing. Daniel Sánchez

Dra. María C. Arregui

Siendo las 15,45 se da por finalizada la sesión.